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Oggetto: interrogazione 
ottica 

Nei primi giorni del mese di Aprile si sono manifestati nel centro storico della 
città, esattamente nell’area  medievale compresa tra Porta San Pietro via 
Formignana e dintorni, degli operai  di riferimento di FiberCop per la posa di cavi 
portanti la fibra ottica.  

 

Solo in seguito alle richieste della sottoscritta, gli operai in questione hanno 
detto di lavorare per tale motivo, ovvero per FiberCop, poichè nessun cartello 
di avviso è stato esposto nelle vie suddette

Solo in seguito alla mia ri
che poneva in maniera  perentoria la posa del collegamento alla rete 
all’interno di tale condominio indicando una data

 

 

Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle   
 
Ferrara, 8  Maggio 2025 

- Al Sindaco del Comune di Ferrara  

- Al Presidente del Consiglio  Comunale

 su accordo con FiberCop per la posa dei cavi di fibra 

Premesso che  

ei primi giorni del mese di Aprile si sono manifestati nel centro storico della 
città, esattamente nell’area  medievale compresa tra Porta San Pietro via 
Formignana e dintorni, degli operai  di riferimento di FiberCop per la posa di cavi 

Rilevato che  

 

olo in seguito alle richieste della sottoscritta, gli operai in questione hanno 
detto di lavorare per tale motivo, ovvero per FiberCop, poichè nessun cartello 
di avviso è stato esposto nelle vie suddette. 

Solo in seguito alla mia richiesta è apparso su una porta l’avviso 
che poneva in maniera  perentoria la posa del collegamento alla rete 
all’interno di tale condominio indicando una data. 

Tenuto conto che  

 

Comunale 

su accordo con FiberCop per la posa dei cavi di fibra 

ei primi giorni del mese di Aprile si sono manifestati nel centro storico della 
città, esattamente nell’area  medievale compresa tra Porta San Pietro via 
Formignana e dintorni, degli operai  di riferimento di FiberCop per la posa di cavi 

olo in seguito alle richieste della sottoscritta, gli operai in questione hanno 
detto di lavorare per tale motivo, ovvero per FiberCop, poichè nessun cartello 

chiesta è apparso su una porta l’avviso qui  allegato 
che poneva in maniera  perentoria la posa del collegamento alla rete 
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Nessun proprietario nè residente nel condominio in questione aveva dato 
disponibilità ad effettuare il collegamento interno, nè ad utilizzare  la propria 
parte di edificio vincolato dalla Soprintendenza ad ospitare i cavi della fibra, 
attaccati al muro. 
 

Tenuto altresì conto che  
 

In data successiva alla data indicata, gli operai si introducevano comunque nel 
condominio utilizzando l’uscita di una persona di servizio e che in seguito alle 
rimostranze di un proprietario, per fortuna intervenuto a tempo debito, il  
referente degli operai, tale Montanaro Adalberto, riferiva di non avere 
effettivamente avuto autorizzazione ad agire all’interno dello stabile ma  
reagiva  in maniera aggressiva al diniego di installare il collegamento facendo 
riferimento ai tempi stretti per la scadenza di una convenzione col Comune in 
ordine alla  posa di suddetti cavi della fibra ottica. 
 

 
Dato che  

 
● Alla mia richiesta di informazioni al settore Opere Pubbliche e 

patrimonio mi veniva data la seguente risposta :“non ci sono convenzioni tra 
il Comune e Fiber Coop almeno per quanto riguarda l'ufficio scavi. Forse con l’ing. 
……. sono stati presi degli accordi di cui non sono a conoscenza. 
Fiber Coop agisce sul territorio puntualmente chiedendoci di volta in volta il permesso 
di scavo per posare le loro infrastrutture”; 

● il comportamento della società in questione è stato decisamente 
scorretto. 

 

SI INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

 

● Per sapere  se esistono effettivamente degli accordi tra il Comune e la 
società FiberCop e di quale natura siano; 

● per sapere quali siano le zone per le quali è stato chiesto il permesso di 
scavo e quali siano i regolamenti in merito alla posa di dette 
infrastrutture rispetto alle quali non mi risulta siano state date 



comunicazioni pubbliche ufficiali, a dispetto di quanto accadde invece 
alcuni anni fa con la posa di OperFiber. 

 
Cons. Marzia Marchi 

           Capogruppo M5S 
 
 
 

 
 



 


